

Capitán

Cuerpo de la Guardia Civil

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Capitán graduado de Comandante del Cuerpo de la Guardia Civil, con traje de gala según cartilla de uniformidad de 15 de noviembre de 1886. Fotografía realizada el 19 de marzo de 1888.

Sombrero de tres picos con galón de plata, presilla con la divisa, botón y cucarda con los colores nacionales. Casaca azul tina, peto sobrepuesto grana con siete botones a cada lado, cuello cerrado y hombreras de cordón de plata, de grana también las bocamangas y el cuello. En las mangas, tres estrellas de seis puntas doradas como divisas de Capitán. Cinturón con chapa metálica, y en el centro, las iniciales del Cuerpo, "GC", y el escudo de España. Calzón blanco y botas altas con espuelas.

Utiliza un sable como el modelo 1851 para oficiales de Infantería. Guarnición de latón dorado, aro y cazoleta con el escudo de España, puño de asta negra alambrado con hilo de cobre. Hoja curva y vaina metálica con dos abrazaderas y sus correspondientes anillas.



Oficial de gala



SABLE

Jefes y oficiales de Infantería,
modelo 1851
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

